
Zu Tisch bitte
Ein Kleinwagen auf einem Tisch: Was will uns
das sagen? Sind die Zeiten von Fasten und
Schlankheitskuren jetzt wieder passe? Dür-
fen sich die Tische wieder durchbiegen? Alles
falsch! Bei Möbel Wagner ist gerade so etwas
wie eine Marketingoffensive ausgebrochen.
Es ist ja so: Ein Verkäufer mag noch so oft er-
zählen, dass ein Tisch stabil ist. Steht ein Auto
mit 700 Kilogramm drauf, glaubt das der Kun-
de. Zumindest hoffen das die Leute von Mö-
bel Wagner. Einer von ihnen, der solch stabile
Tische entwirft, ist Hermann Schmid auf un-
serem Bild. jsto

Was der Tisch alles aushält.
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